

## 第57回 高齢者美術作品展

### 作品展好評! 昨年を上回る200点に



思わず心惹かれる作品

第57回神戸市高齢者美術作品展(神戸市・神戸市老人クラブ連合会・こへ市民福祉振興協会主催、神戸市社会福祉協議会・神戸市老人福祉施設連盟・神戸市民文化振興財団後援・兵庫県神戸県民センター助成事業)を、令和4年12月16日(金)から19日(月)の4日間、兵庫県民会館(2階・大展示室)で開催いたしました。

展示内容は、洋画105点、日本画29点、書11点、写真47点、陶芸8点の合計200点と、昨年を上回る出展がありました。(最高齢出展者は94歳) 12月15日(木)には、作品審査が行われ、部門ごとに金賞、銀賞、銅賞、努力賞が決定、各部門の金賞作品は次の通りです。(敬称略)

- 洋画の部 馬場 年子(垂水区)
- 日本画の部 植田 芳造(西区)
- 書の部 西村あい子(長田区)
- 写真の部 田村 新市(垂水区)
- 陶芸の部 川村 良幸(西区)



作品総数200点見応えあり!

開催期間中に来場された皆さんの投票による賞の受賞作品は、次の通りです。(敬称略)

- うるおい賞 太田 豊和(北区)
- いきがい賞 柳生 峰節(東灘区)
- ふれあい賞 笹埜 英明(須磨区)

## しあわせの村 ウォークラリー参加



令和4年10月22日(土)、毎年恒例のしあわせの村ウォークラリーが行われ、約300名が参加しあわせの村内のコース約4kmを歩きました。神戸市内在住の60歳以上の方で、その家族・友人も一緒に参加でき、こやかに思い思いのペースでウォーキングできました。

## 令和4年度輪投げ大会

### 364名が練習の成果を発揮



令和4年11月25日(金)、神戸市立中央体育館にて、輪投げ大会を開催いたしました。

364名という多くの皆さんが体育館に集まり、それぞれ手袋をしっかりと準備を行い、気合十分。個人戦とダブル、女性及び90歳以上

## 令和4年度ボウリング大会



拍手で迎える

### 歓声あふれる大会

「遠い方が投げやすい」と5メートルから投げられる女性の方など、こだわりを持って競技を行っていました。1回の競技で45点を取られた方もおり、日頃の練習の成果を存分に発揮されました。



豪快に一球入魂 楽しませたり、腕をあわせて進ました。

令和4年12月2日(金)、フェニックスプラザ長田にてボウリング大会が開催されました。156名近くの方々が参加され、大会は盛り上がり、ハイタッチの代わりに代わりに腕をあわせて進ました。

## 令和4年度 秋季グラウンドゴルフ大会

### 好天のなか、各区の代表が熱戦



仲間に見られながら

令和4年11月10日(木)、しあわせの村の運動広場にて、秋季グラウンドゴルフ大会を開催いたしました。

各区から代表として4チームが選ばれ、計36チームが3コースに分かれてプレーを楽しみました。午前9時30分に開会式が始まり、大辻理事長からはチーム戦として、暑い中でも和やかに協力してほしいとのご挨拶がありました。その後、いきいきクラブ体操をし、身体が温まったところでいよいよプレーがスタート

いたしました。朝早くということもあり、「芝生が濡れていて飛びにくい」と湿った芝生に苦戦されていた声もありました。芝生が乾くにつれ、本来の実力を発揮されていた。暑いけど、ホールインを狙って白熱した大会でした。



渾身のフルスイング!